

# Irán pesistas juveniles al Mundial por puntos para ranking

03/01/2019

Con el Campeonato Mundial de Levantamiento de Pesa sub 17, que se realizará en Estados Unidos, la halterofilia nacional abriría este año su participación en eventos internacionales, competencia importante para sumar puntos en el ranking.

El presidente de la Federación Mexicana de este deporte, Rosalío Alvarado, dijo que este Mundial es importante sobre todo para los jóvenes que aspiran a llegar a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, por lo que servirá para acumular puntos.

“Servirá para los jóvenes que buscarán ser parte de una selección rumbo a Tokio, por lo que deberán conseguir puntos de manera particular, las unidades se van generando según el evento, pero este sería el primer paso. Este sistema es un poco complicado, pero también tendremos la certeza que los países que van a participar ya no podrán repetir división y solo tendrán un atleta por categoría”, manifestó.

Señaló que ahora los puntos serán de manera individual para poder conseguir las plazas para el país, y una vez que se conozcan las cuotas, se tendría un proceso de selección para determinar a los competidores.

“Para el Mundial tenemos un buen equipo con el cual prácticamente se acudió a la clasificación continental rumbo a los Juegos Olímpicos de la Juventud en Buenos Aires, Argentina, por lo que esperamos una buena presencia a ese nivel”.

El Campeonato Mundial sub 17 se efectuará en Las Vegas, Estados Unidos, del 8 al 15 de marzo.

Otros de los eventos importantes para este año serán los Juegos Panamericanos de Lima, Perú, donde a partir de este mes se tendría una concentración de la preselección en el Centro Deportivo

**Olímpico Mexicano (CDOM).**

**También sobresalen competencias internacionales como el Campeonato Panamericano en Guatemala en abril; el Campeonato Mundial en Pattaya, Tailandia en septiembre y la justa continental juvenil, prevista en Guayaquil, Ecuador, en el mismo mes.**